## **KURIER AM SONNTAG**

Leserbrief vom 6. Juli 2003

## **AUSSTEIGER UNSERIÖS**

Zum Artikel "Aussteiger stellen Scientology an den Pranger" vom 20. Juni:

Aussteiger stellen nie eine Grundlage für eine seriöse Berichterstattung über Religionsgemeinschaften dar, was auch bei den anerkannten Fachwissenschaftlern unumstritten ist.

Wäre es zum Beispiel fair, die katholische Kirche auf der Grundlage von Personen zu beschreiben, die einen katholischen Mönchsorden verließen? Dieser Grundsatz, der für die großen Kirchen unseres Landes gilt, muss auch Anwendung auf Scientology und andere Minderheitsreligionen finden, wenn man das Ziel einer unabhängigen und überparteilichen Berichterstattung nicht aus den Augen verlieren will.

Rainer Pagel, Barßel